

# Hallan el Cadáver de Ferreiros, Secuestrado la Semana Pasada

El Periodista y ex Sacerdote Argentino Trabajaba para la Agencia de Noticias *Telam* y Desempeñó Diversos Cargos Públicos en Buenos Aires.

BUENOS AIRES, 5 de abril. —El cadáver del periodista argentino Héctor Ferreiros fue hallado esta tarde en un descampado del suroeste de Buenos Aires, confirmaron familiares del profesional.

El cuerpo del periodista, que se desempeñaba últimamente en la agencia oficial de noticias *Telam*, fue encontrado acerbillado a balazos y matado, en un terreno situado en los límites de las localidades de Quilmes y Monte Grande, a unos 15 kilómetros de la capital.

El reconocimiento del cadáver fue hecho por un hermano y un amigo. Su desaparición había sido denunciada la semana pasada.

Ferreiros, que contaba 45 años de edad y era casado, se había ordenado sacerdote en 1952. A fines de 1975, la iglesia le concedió, a su pedido, el estado laico, con el fin de casarse.

Como periodista se desempeñó en las revistas *Confirmado*, *Panorama*, *Primera Plana*, las radios *El Mundo* y *Splendid* y la agencia *Telam*.

Fue también jefe de prensa del Partido Popular Cristiano y actuó como secretario de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados en el último período legislativo.

“Ni la Policía Federal ni las provinciales saben absolutamente nada sobre Sajón”, dijo el general Jorge Videla al ex presidente general Alejandro Lanusse, según se supo hoy en esta capital con relación a la entrevista que mantuvieron hace dos días ambos jefes militares, con lo que la suerte del ex secretario de prensa del go-

bierno militar de Lanusse entre 1971 y 1973 pareció quedar sellada.

Si Sajón no está detenido legalmente, en refacción o no con la investigación oficial de las actividades del desaparecido banquero David Graiver, está entonces en manos de quienes han producido más de 6 mil secuestros en Argentina. Diversos organismos como Amnesty International, el Consejo Mundial de Iglesias, parlamentarios de Venezuela y Colombia, la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos y la Comisión Argentina por los Derechos Humanos, entre otros, han denunciado en reiteradas ocasiones que los secuestros son producidos por equipos de Seguridad de las propias fuerzas armadas y la policía, los que actúan clandestinamente, muchas veces sin identificación y de civil. El gobierno, en tanto, oficialmente sostiene que esos secuestros son productos de *extremistas de derecha*, incontrolables, que replican de ese modo a la guerrilla de izquierda, pero ha negado su responsabilidad oficial en las desapariciones.

En la mayoría de los casos denunciados, los secuestros han afectado a dirigentes políticos democráticos, sindicalistas, estudiantes, periodistas, abogados, sicólogos, guerrilleros, familiares de guerrilleros y de presos políticos, sacerdotes, intelectuales, todos de variadas corrientes políticas ubicada desde el centro hasta la izquierda. Pero es la primera vez que esos grupos parapoliciales o de “seguridad” secuestran a un prominente personaje de una administración militar anterior, in-

suspectable de vinculación con la izquierda.

El diario liberal de derecha *Buenos Aires Herald*, que se publica en inglés en la capital argentina, afirma hoy en un editorial que “Lanusse ha hecho algunos comentarios sorprendentes y nada tranquilizadores. Dijo claramente que no descarta la posibilidad de que el señor Sajón pudiera haber sido arrestado por funcionarios de seguridad que investigan el notorio caso de David Graiver. Esto no puede ser cierto: de serlo —afirma el diario— estaríamos frente a un notorio deterioro desde el 24 de marzo y Buenos Aires seguiría siendo la capital mundial del secuestro. Y además parecerá que el secuestro, en casos que nada tienen que ver con la subversión, ha sido legalizado de oficio. Es necesario que, para defender la reputación del país ante el mundo se tome acción inmediata para restablecer la confianza interna”.

El semanario de información confidencial *Última Clave*, al que se presume vinculado a sectores militares ligados al general Videla, afirma: “El secuestro de Sajón es portador de acentos preocupantes. ¿Qué se ha querido buscar con este repulsivo hecho? Quizá un miserable rescate, posiblemente un ominoso chantaje para impedir la publicación de alguna página del libro del general Lanusse, acaso el horrible crimen directo sin explicaciones”.

Presidente del popular club de fútbol de Racing, Horacio Rodríguez Larreta desmintió haber sido secuestrado y afirmó haber estado en el campo de su propiedad estos días. También negó haber estado detenido o detenido el abogado Miguel de Anchorena, y otro tanto hizo el ex ministro de Defensa y ex embajador en México, Angel Federico Robledo, quien esta mañana habló a varias redacciones periodísticas para desmentir la especie.

En cambio, familiares de 4 jóvenes desaparecidos últimamente realizaron infructuosas gestiones ante las autoridades para dar con el paradero de Jorge Alberto Kreynes, dirigente de la Federación Mundial de las Juventudes Democráticas; Emilio Anzorena, dirigente de la Liga Argentina por los Dere-

chos del Hombre; el periodista Eduardo Duchatsky y el empleado Roberto Di Vita. Un comunicado del Consejo *Argentino por la Paz* afirma que “se pretende atemorizar y acallar al hombre argentino” e impedir al pueblo “transitar por los caminos de la Democracia y la convivencia pacífica”.

## RECLAMO EN ITALIA POR WALSH

Vasco Pratolini, Gianmaría Volonté, Rafael Alberti, Gillo Pontecorvo, Bernardo Bertolucci, Natalia Ginsburg, Nanni Loy, Guido Aristarco, y otros intelectuales italianos firmaron en Roma un mensaje a Videla y a Harguindeguy demandando la libertad del periodista Rodolfo Walsh. Junto con la Federación de Prensa italiana, el Sindicato de Autores Cinematográficos, el Sindicato de Actores, la Asociación de Escritores, la Magistratura Democrática de Roma, el Comité Universitario Italo Argentino, la cátedra de Literatura hispanoamericana de la Universidad de Roma, los comités de las revistas *Epoca* y *Panorama* y la revista *Cinema Nuovo*, le enviaron al secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, la siguiente comunicación: “Pedimos una intervención urgente para salvar la vida del escritor y periodista Rodolfo Walsh, que honra a la literatura latinoamericana, secuestrado el viernes pasado por un comando paramilitar que depende de la Junta del general Jorge Videla”.

## BOMBAZO

La fuerza aérea argentina confirmó esta noche la explosión de una bomba en el edificio del Comando en Jefe, en esta capital.

El comunicado oficial expresa que el artefacto estalló aproximadamente a las 21:00 GMT. En el sexto piso del Comando, en una oficina administrativa, sin producir víctimas.

Fuentes responsables indicaron que la explosión habría causado importantes daños materiales. Según la AP, los Montoneros se adjudicaron el bombarzo.

(Síntesis con cables de AP, UPI, AFP, EFE, IPS y PL).